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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 16 settembre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno sedici del mese di settembre si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo e con 

avviso e-mail del 28 agosto 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dall’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risulta essere 

assente il Consigliere Lupo.  

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9.35, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Di Vincenti, Dentici e Sinopoli.  

Il Presidente: invita il Segretario a procedere con la lettura delle mozioni iscritte al punto 6 

dell’o.d.g. e pone in discussione la mozione lett. d) avente ad oggetto: “Rifacimento manto stradale 

della Via Francesco Porcelli” (prot. 555/regint) a firma del Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Di Vincenti: illustra la mozione individuando la suddetta Via presso il Villaggio S. 

Rosalia ed evidenziando l’intenso traffico che la contraddistingue, considerata la vicinanza agli 

Ospedali Civico e Policlinico nonché dell’Università, e considerato ciò, visto lo stato di degrado in 

cui versa il manto stradale, a tutela dell’incolumità di chi la percorre chiede il rifacimento dello 

stesso. 

Il Cons. Ruggiero: interviene facendo notare ai colleghi come ormai il Consiglio è diventato 

ripetitivo nelle richieste degli interventi; auspica che finalmente qualcosa possa muoversi e che 

venga al più presto seguito l’intervento in Via Porcelli; sollecita con forza l’Amministrazione 

affinché quanto prima dia mandato all’azienda che si aggiudicherà i lavori, con l’onere per la stessa 

di notiziare sullo stato di avanzamento dei lavori durante la realizzazione. Anticipa il suo voto 

favorevole. 

Il Cons. Buonpasso: dichiara sin da subito di essere favorevole alla mozione, continua esprimendo 

il suo disappunto sulla mancata programmazione di questi lavori da eseguire e per i quali l’impegno 

del Consiglio è costante, ma non certo da parte dell’Amministrazione. 

Il Cons. Buccola: concorda con quanto fin qui detto dai colleghi, continua evidenziando che 

l’Amministrazione sembra essere ormai allo sbando nella gestione dei bisogni dei cittadini, 

riferendosi a ripristino marciapiedi, manto stradale, potature, pulizia di strade e tanto altro, con 

l’aggiunta dei recenti problemi avuti dalla RAP, propone un urgente incontro con i vertici 

dell’Amministrazione affinché venga dato corso alle tante richieste, si dichiara favorevole alla 

mozione. 

Alle ore 09:49, durante l’intervento del Cons. Buccola, partecipa alla seduta il Cons. Lupo. 

Il Cons. Sinopoli: interviene riferendo di conoscere la situazione e si limita a fare la sua 

dichiarazione di voto che è senza dubbio favorevole. 

 Il Cons. Dentici: esprime il suo parere favorevole, sicuro che comunque la soluzione non è a breve 

termine; la città intera sta sprofondando nei problemi noti a tutti e l’Amministrazione non si 

impegna adeguatamente. 
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Il V.P. Schiera: esprime il suo parere favorevole, auspica che non appena l’Amministrazione avrà 

individuato le ditte che dovranno occuparsi di tali problematiche, e di tanti altri interventi sparsi per 

tutta la città, acceleri poi nell’esecuzione degli stessi. 

Il Cons. Tuzzolino: si dichiara favorevole alla mozione. Evidenzia che in quasi tutte le sedute i 

colleghi lamentano l’inefficienza dell’Amministrazione, e si sofferma sull’atteggiamento spavaldo 

del Sindaco che, superato l’ostacolo della sfiducia, continua imperterrito nel suo atteggiamento di 

inefficienza, perché a quanto pare in una città allo sbando come quella che oggi osserviamo Lui ci 

vive bene. Ne prendiamo atto, comunque questo intentato tentativo di sfiducia gli ha sicuramente 

indicato che un 50% del Consiglio non lo ritiene adeguato e su questo dovrebbe riflettere, perché 

ritengo non si renda conto delle forti criticità che tutta la città sta vivendo con tutte le emergenze, 

specie a livello igienico/sanitario. 

Il Presidente: interviene ringraziando il Cons. Tuzzolino per l’intervento “politico” espresso. 

Il Cons. Lupo: conoscendo le criticità che affliggono la strada oggetto della mozione e considerata 

la vicinanza degli Ospedali CIVICO e POLICLINICO e dell’UNIVERSITA si dichiara favorevole 

alla mozione e ringrazia il collega per l’attenzione dimostrata con la presente. 

Il Presidente: fa la sua dichiarazione di voto favorevole. 

Conclusa la discussione e prima di porre in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il 

Presidente sostituisce, n.q. di scrutatore, il Cons. Di Vincenti con il Cons. Buccola e procede alla 

votazione il cui esito è il seguente 

Presenti  e Votanti 10 

Assenti              00  

Favorevoli             10 

Astenuti              00 

Contrari   00 

 

La mozione lett. d) avente ad oggetto: “Rifacimento manto stradale della Via Francesco Porcelli” 

(prot. 555/regint) a firma del Cons. Di Vincenti è approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente: comunica di aver ricevuto un invito dalla V° Commissione Comunale (sport) per 

Venerdì ore 10:00 in merito ad un incontro con il Presidente Bertolino per le problematiche 

riguardanti la pista di pattinaggio di via Mulè, nello specifico si tratta di una riunione/audizione 

preliminare che servirà ad uno scambio di informazioni in merito alla questione, a cui seguirà una 

ulteriore riunione, da programmare nelle prossime settimane, con la V° Commissione, il Consiglio e 

l’Assessore Petralia al fine di definire alcuni aspetti che stanno a cuore e che più volte sollecitate. 

Propone, quindi, che venerdì mattina si riunisca regolarmente il consiglio e poi all’ora stabilita e per 

coloro che sono interessati, invierà il link per partecipare alla videoconferenza; sottolinea che se 

dovesse venire meno il numero legale, si procederà alla chiusura della seduta al fine di partecipare 

alla videoconferenza con la V° commissione Comunale. Invita, ove possibile, gli interessati a voler 

anticipare la propria adesione per avere già un quadro della situazione. 

Il Cons. Ruggiero: interviene per dare la sua adesione in quanto Presidente della Commissione 

Sport della Circoscrizione. 

Il Cons. Tuzzolino dà la sua adesione così come il Cons. Sinopoli componente della Commissione 

Sport. 

Il Presidente alla luce di ciò riferisce che venerdì si aprirà regolarmente la seduta e subito dopo le 

operazioni preliminari, verrà inviato il link per poter partecipare alla videoconferenza della V° 

Commissione. 

Si passa alle Comunicazioni: 

Il Cons. Ruggiero: interviene per comunicare il suo disappunto per la disastrosa gestione della 

postazione decentrata per la mancanza di personale agli sportelli anagrafici, per tali motivi poi 

accadono episodi gravi come l’aggressione subita da una dipendente da parte di utenti esasperati 

dalle lunghe attese. È una situazione insostenibile, bisogna fare arrivare con urgenza personale 

“qualificato”; sarebbe inoltre opportuno, in ragione del personale a disposizione, di razionalizzare 

meglio le prenotazioni dei servizi richiesti. 

Il Presidente: risponde di essere perfettamente consapevole della situazione disastrosa in cui 

versano sia la Postazione Anagrafica che lo Sportello Polifunzionale, riferisce che di tutto è stato 
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già informato il Dott. Brucato, che proprio in questi giorni ha emanato un ordine di servizio per il 

rientro in “presenza” del 50% del personale; ha pure allertato la Polizia Municipale di monitorare 

questi uffici per evitare incresciosi episodi come successo qualche giorno fa. 

Il Cons. Lupo: comunica di lamentele per un punto luce spento presso il civico 24 di Via Mario 

D’Aleo; altra lamentela dai residenti di Via M.S.S. Mediatrice che ricordavano di abitare in una 

bella zona, ma che da qualche tempo i problemi sono andati sempre più ad aumentare,  lamentano la 

presenza di topi, del caos creato dal mercatino rionale, della mancata pulizia e ritiro spazzatura, per 

non parlare della paura di scendere in strada nelle ore serali per conferire la spazzatura per la quasi 

totale assenza di illuminazione, insomma un degrado assoluto, chiede l’intervento dei settori di 

competenza. 

Durante l’intervento del Cons. Lupo, alle ore 10:10 esce dalla videoconferenza il V.P. Schiera. 

Il Presidente: risponde che tutte le problematiche esposte dal Cons: Lupo sono state già 

attenzionate. 

Alle ore 10:18 lascia i lavori d’aula il Cons. Ruggiero. 

Il Cons. Buonpasso: ricordare che durante il periodo emergenziale COVID ha chiesto una 

disinfestazione di alcune scuole del territorio da parte di enti qualificati con prodotti specifici che ad 

oggi non sono state effettuate, continuando a ricevere lamentele per il mancato intervento 

dell’Amministrazione; chiede che intenzioni ha il Sindaco sulla gestione del problema e richiede il 

coinvolgimento dell’Assessore alla Pubblica Istruzione. 

Il Presidente: risponde che senza voler difendere l’Amministrazione, per quanto concerne le scuole 

tutto è stato fatto nella maniera più corretta possibile, con maggiore attenzione rivolta alle scuole 

del nostro territorio. 

Il Cons. Buonpasso: ribadisce di continuare a ricevere lamentele di disservizi in merito. 

Il Presidente: risponde che tutte le scuole sono state messe nelle condizioni di poter pulire e 

sanificare i locali, se poi in qualche scuola non sono stati rispettati i protocolli è un altro problema. 

Il Cons. Buonpasso: concorda con il Presidente che gli invierà copie di note da cui concretamente 

si evince il disservizio. 

Durante gli interventi, alle ore 10:25 esce il Cons. Sinopoli. 

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.26, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

           Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                       Il Presidente.  

    Maria Enza Bastone                                                          Silvio Moncada         

 

 

 

  

 

  

 

  

 

 

 

 


		2020-09-24T11:33:56+0200
	MARIA ENZA BASTONE


		2020-09-24T12:17:57+0200
	Silvio Moncada




